

Terroristas queman miles de hectáreas de trigo en Hasakeh, Siria



Damasco, 30 may (RHC) Los incendios provocados por agrupaciones terroristas afectaron seis mil 600 hectáreas de tierras sembradas de trigo y cebada en la provincia nororiental siria de Hasakeh.

Según Rajeeb Salameh, jefe del Departamento de Agricultura en esa provincia, principal productora de cereales en el país, fueron quemadas dos mil 500 hectáreas de trigo y otras cuatro mil 100 de cebada, cuya producción se estimaba en 12 mil toneladas.

Afirmó que la mayoría de los incendios son provocados por mercenarios que actúan al servicio de gobiernos extranjeros. Las manos ocultas de Washington y Ankara están detrás de esos incendios como parte de su guerra económica contra el país, denunció.

El trigo es el principal alimento de los sirios y el Gobierno de esta nación asignó 600 millones de dólares para la compra de ese cultivo de los campesinos.

Tras disminuirse la producción a casi medio millón de toneladas en 2015 debido a la guerra, el gobierno sirio estima este año una producción superior a dos millones de toneladas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224239-terroristas-queman-miles-de-hectareas-de-trigo-en-hasakeh-siria>



Radio Habana Cuba